

今日の緑丘 today's Midorigaoka

伊達緑丘高校の一日を、お伝えします。

6月20日(金) 全道大会出場の記録～バドミントン部～

本校バドミントン部が6月18日(水)から小樽市で開催された高体連全道大会に、室蘭支部代表として出場してきました。先の支部大会において男子団体準優勝、女子シングルス4位・ダブルス3位と好成績をおさめたバドミントン部でしたが、全道の壁は厚く、善戦の末、残念ながら強豪校相手に敗退となりました。全道の大舞台で戦うことができた経験を糧に、今後もさらに研鑽を重ね、秋の大会、さらには来年の大会と、全道大会出場を重ねてほしいと願っています。バドミントン部主将の3年・高橋直樹君に、今回の大会について振り返ってもらいました。

今回、小樽で行われた全道大会に出場してきました。男子団体は1回戦目に北海高校と対戦し、3-1で敗れました。個人戦では、女子ダブルスが函館工業高校のペアとあたり1回戦敗退、女子シングルスでは1回戦目で遺愛女子高校に勝利することができましたが、2回戦に第1シードの北星女子高校の生徒との対戦となり、善戦するも敗退となってしまいました。

今回の大会は残念な結果となってしまいましたが、僕たちにとってこれまでの練習を振り返る良い機会となりました。室蘭支部の代表であると同時に伊達緑丘の生徒として一人一人自覚をもって大会に臨むことができたことは、今後の学校生活においても大きな自信になると思います。

この経験を活かし、後輩たちにはこれからも伊達緑丘高校バドミントン部をさらに強くしてほしいと思います、応援してくれた皆さん、本当にありがとうございました。

